
  

福知山ＦＭ放送 第４２回番組審議会議事録 

 

１．開催年月日 平成２７年１月２５日（火）午後６時～ 

 

２．場所    京都府福知山旭が丘１１１番地 

        北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 

 

３．出席状況  総委員数    ５名 

        出席委員数   ４名 

        出席委員の氏名     松田 規  委員 

香月 芳雄 委員 

藤田 佳宏 委員 

     森田 愛子 委員 

        放送事業者側出席者名 

                    代表取締役  松井喜久夫 

                    局長補佐   水嶌孝彦                   

 

 

４．議 題 １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

２）放送番組全般に対するご意見 

      ３）次回番組審議会の開催日時について 

      ４）その他 

 

 

５．議事の概況 

  １）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 

  ２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ代表取締役松井喜久夫が 

答申した。 

  ３）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 

  ４）その他、代表取締役松井喜久夫より今後の放送展開についての説明が行われた。 

 

６．審議の内容 

  １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

    代表取締役 松井喜久夫より前回審議会以降の概況報告が行われた。 

 

 

 



・年末年始特別番組 

１２月３１日から１月４日まで番組総集編や生放送を交え年末年始特別番組 

を放送。 

     

  ２）放送番組全般に対するご意見 

    松田委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する 

    意見を述べた。 

     出された意見及びその答申は以下の通り 

 

（委 員）高校生の弁論大会の放送について、福祉やボランティアについて発表されてい

たが、やはり小さな会場だけで終わらせるのではなく、多くの人が共有できる

のが放送の良い所だと思う。 

 

（事務局）多数の方に同時に情報を伝えることができるのが放送の良さですが、災害時に 

特に実感することは、局側に情報が入ってくる仕組みがまだまだだと思ってい 

る。リスナーとの距離感があり、今後は SNS などを活用して情報収集ネットワ 

ークを作り災害時も含めて番組に活かしていくことを考えている。 

 

（委 員）新しい番組をされると聞いたが。番組を入れ替えるということになるのか。 

 

（事務局）これまでの番組のタイトルなどを変えてということではなく番組の中に新しい

枠を設けて放送することを考えている。 

 

（委 員）福知山の今年度で閉校になる小学校の音声での記録を、シリーズで放送されて

いると聞いている。先生も喜ばれていたが。 

 

（事務局）夕方の番組で週に１回程度放送している。局が独自にやっていることだが市の

取り組みとして行政側からも活用してほしいところがある。 

 

 

３）次回番組審議会の開催日時について 

  松田委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果、 

   平成２７年３月２４日（火）に決定した。 

 

 ４）その他 

代表取締役社長松井喜久夫より、今後の放送における展開について説明が行われた。 

 松田委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第４２回番組審議会を閉会した。 

 

 



７．審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 

   特になし 

 

８．審議機関の答申または意見の概要の公表 

   事務所に備置き     平成２７年   ４月２９日 

   ホームページに掲載   平成２７年   ４月２９日 

 

９．その他 

 


